

HPN 2022, Danlanal Banyuwangi Dapat Anugerah Sertifikat Sebagai Tokoh Penggerak Maritim

Hariyono - BANYUWANGI.INDONESIASATU.ID

Feb 6, 2022 - 07:19



Banyuwangi - Komandan Pangkalan TNI AL (Danlanal) Banyuwangi, Letkol Laut (P) Ansori, M.H., M.Tr.Hanla, bersama Forkopimda Banyuwangi menghadiri pelantikan pengurus Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) Kabupaten Banyuwangi Periode 2020 – 2023 di Pendopo Sabha Swagata Blambangan, Jl. Sayu Wiwit, Kelurahan Penganjuran, Kecamatan/Kabupaten Banyuwangi, Jawa

Timur, Sabtu (05/02/2022).

Pemilihan Pengurus PWI Banyuwangi sebenarnya sudah digelar bulan Oktober 2020, namun karena situasi pandemi Covid-19 baru bisa dilantik tahun ini yang bertepatan dengan momen eksklusif pada Hari Pers Nasional (HPN) Tahun 2022.

Setelah acara pelantikan selesai, sekira pukul 11.40 WIB dilaksanakan penyerahan penghargaan oleh Ketua PWI Banyuwangi kepada Danlanal Banyuwangi sebagai Tokoh Penggerak Maritim, Kapolresta Banyuwangi sebagai Tokoh Presisi dalam Penanggulangan Covid-19, Dandim 0825/Banyuwangi sebagai Tokoh tangguh penanggulangan kebencanaan, Bupati Banyuwangi sebagai pemimpin perempuan inovatif.

Dalam sambutannya Ketua PWI Banyuwangi mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dengan sepenuh hati untuk menyukseskan kegiatan ini. "Pelantikan kita adalah merupakan rangkaian peringatan Hari Pers Nasional. Ada 3 hal yang kita laksanakan pada hari ini diantaranya pelantikan, talk show, pemberian penghargaan kepada sejumlah tokoh dari berbagai kategori. Kami bersama teman-teman PWI memberikan apresiasi kepada beberapa tokoh dari berbagai kategori," ucapnya.

Pimpinan Redaksi Radar Banyuwangi Jawa Pos Grup yang akrab dipanggil Aif ini menghimbau agar ditengah pandemi Covid-19, sama-sama memberikan berita yang menyejukkan kepada masyarakat. "Memberikan edukasi kepada masyarakat tentang pemakaian masker, jaga jarak. Karena pandemi belum berakhir, peran media berada di garda terdepan untuk mengatasi pandemi Covid-19 itu sangat penting," pungkasnya.

Setelah menerima penghargaan sebagai Tokoh Penggerak Maritim dari PWI Banyuwangi, Danlanal mengucapkan banyak terima kasih kepada PWI Banyuwangi yang telah berkontribusi dalam publikasi di bidang kemaritiman. "Kami bangga kepada saudara sekalian, teruslah berkarya, tetap semangat dan jaga kesehatan dengan tetap mematuhi Prokes Covid-19," ucap Danlanal singkat.

Tampak hadir dalam pelantikan pengurus PWI Kabupaten Banyuwangi periode 2020-2023, Bupati Banyuwangi Ipuk Fiestiandani, Ketua PWI Jatim Lutfil Hakim, Kapolresta Banyuwangi Kombes Pol Nasrun Pasaribu, Dandim 0825/Banyuwangi Letkol Kav Eko Julianto Ramadhan, Danlanal Banyuwangi Letkol Laut (P) Ansori, Rektor Untag Banyuwangi Andang Subianto, Kasi Datun Kejari Banyuwangi Novan Basuki Arianto, Anggota DPRD Jatim Dapil Banyuwangi dari Partai Demokrat dr. Agung, Ketua PWI Banyuwangi Syaifudin Mahmud, Pengurus PWI Jatim dan PWI Banyuwangi serta Perwakilan dari berbagai Partai Politik Banyuwangi.